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         平成30年第9回印西市教育委員会定例会会議録 

                        日時：9月21日(金)午後2時 

                        場所：印西市役所4階 41会議室 

1．開  会 

2．開  議 

3．議事日程の報告 

 (議事日程) 

  日程第 1 会議録署名委員の指名 

  日程第 2 会期の決定 

  日程第 3 教育長報告 

  日程第 4 報告第1号 

       専決処分の報告について（人事異動） 

  日程第 5 議案第1号 

       平成31年度印西市立幼稚園入園児募集について 

  日程第 6 議案第2号 

       印西市通学区域審議会委員の委嘱について 

  日程第 7 議案第3号 

       印西市通学区域審議会への諮問について 

  日程第 8 その他 

4．閉  議 

5．閉  会 

 

教育長及び出席委員(5名) 

          教 育 長  大  木     弘 

      1 番 教育長職務代理者  佐  藤  め ぐ み 

      2 番 委 員  大  野  忠  寄 

      3 番 委 員  寺  田  充  良 

      4 番 委 員  鈴  木  裕  枝 

 

欠席委員(なし) 

 

説明のため出席した職員(6名) 

教 育 部 長 山  﨑  正  之 

教 育 部 副 参 事 
(教育総務課長事務取扱) 

土  屋  茂  巳 

学 務 課 副 参 事 加  藤  知  巳 

指 導 課 長 鈴  木  祥  仁 

生 涯 学 習 課 長 飯  島  伸  一 
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スポーツ振興課長 鈴  木  福  松 

 

職務のため出席した職員(2名) 

教 育 総 務 課 
総 務 係  係 長 

吉  林  由 美 子 

教 育 総 務 課 
総務係  主任主事 

浅  野  嘉  人 

(14時00分) 

(開会の宣告) 

教 育 長 

 

(開議の宣告) 

教 育 長 

(議事日程の報告) 

教 育 長 

 

(会議録署名委員の指名) 

教 育 長 

 

 

(会期の決定) 

教 育 長 

 

(教育長報告) 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ただいまより、平成30年第9回印西市教育委員会定例会を開会いたし

ます。 

 

  これより開議いたします。 

 

  本日の議事日程については、お手元にお配りしたとおりです。 

  ご了承願います。 

 

  日程第1 会議録署名委員の指名を行います。 

  本日の会議録署名委員は、会議規則第31条の規定により、4番、鈴木

委員を指名します。 

 

  日程第2 会期の決定を行います。 

  本定例会の会期は、会議規則第4条の規定により、本日1日とします。

 

  日程第3 教育長報告を行います。 

  教育長報告。経過報告から。 

  8月18日土曜日、中学生海外派遣研修出発式が市役所で開催され、出

席をいたしました。オーストラリアへの派遣は24日までということでご

ざいます。 

  21日火曜日、市長への表敬訪問ということで、木刈小6年生で、テコ

ンドーの選手、全国第3位であります。 

  同日、平成31年度千葉県教育予算及び人事に関する要望書の提出があ

り、県庁まで行ってまいりました。 

  22日水曜日、スポーツ推進審議会が市役所であり、出席をいたしまし

た。 

  23日木曜日、市教職員組合から教育条件整備に関する要望書の提出が

あり、受理をいたしました。 

  24日金曜日、別所の獅子舞公開事業が別所地蔵寺であり、大野委員と

ともに出席をしてまいりました。 
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各 委 員 

教 育 長 

 

  25日土曜日、第21回印西ミニバスケットボール大会が松山下公園総合

体育館で開催されました。開会式に出席をしてまいりました。 

  27日月曜日、教職員の初任者研修があり、講話をしてまいりました。

  28日火曜日、本埜第一小及び本埜第二小の今後の対応等に係る保護

者、地域説明会が本埜第一小学区の保護者、地域の方々を対象として開

催され、出席をしてまいりました。会場は本埜公民館でございました。

  翌日、29日水曜日ですが、同じく本埜第一小及び本埜第二小の今後の

対応等に係る保護者、地域説明会ということで、本埜第二小の体育館

で、本埜第二小学区の保護者、地域の方々を対象として説明会を行いま

した。両会場とも、大きな反対はなく、本埜第一小と本埜第二小を閉校

し、新たな学校として、本埜第一小学校の校舎を使って開校するという

ことで、了承を得たというところでございます。 

  31日金曜日、第3回市議会定例会が市役所で開催されております。会

期は9月28日まででございます。 

  9月7日金曜日、印旛地区教育長職務代理者会議が佐倉市であり、佐藤

職務代理者に出席をしていただきました。ありがとうございました。 

  18日火曜日、青年海外協力隊の市長表敬訪問があり、同席をいたしま

した。滝野中出身の方で、フィリピンに2年間派遣されるということで

ございます。 

  同日、第4回市校長会議が原小であり、出席をいたしました。 

  21日金曜日、本日ですが、第9回教育委員会定例会が開催されており

ます。 

  行事予定でございます。 

  9月23日日曜日、無形民俗文化財「いなざき獅子舞」公開事業が和泉

鳥見神社であり、佐藤職務代理者とともに出席してまいります。 

  26日水曜日、第26回印旛地区女性教育委員交流研修会が酒々井町であ

り、佐藤職務代理者と鈴木委員のご出席をいただくことになっておりま

す。 

  30日日曜日、第24回関東大学女子駅伝対校選手権大会が千葉ニュータ

ウン内で開催されます。教育委員の皆様にも、ぜひ応援をしていただけ

ればと思います。今年からコースが変更になりまして、スタートが西の

原小学校で、ゴールは原山中学校とのことでございます。詳しくは、担

当から後ほど案内があると思います。 

  10月1日月曜日ですが、第10回の教育委員会定例会が開催される予定

でございます。 

  以上でございます。 

  何かご質問ございませんか。 

  なし 

  それでは、これからの議事進行については、教育委員会会議規則第26

条の2の規定により、佐藤教育長職務代理者にお願いいたします。よろ
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職 務 代 理 者 

(報告第1号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

(議案第1号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

学務課副参事 

 

 

 

 

 

 

しくお願いいたします。 

  それでは、これより議事の進行を行わせていただきます。 

 

  日程第4 報告第1号 専決処分の報告についてを議題とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  教育総務課長。 

  報告第1号 専決処分の報告について。 

  印西市教育委員会職員の人事異動を、印西市教育委員会行政組織規則

第9条第1項第2号の規定により、次のように専決したので、同条第2項の

規定により報告する。 

  平成30年9月21日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  それでは、報告第1号についてご説明いたします。 

  本報告は、教育委員会行政組織規則第9条第1項第2号により、教育長

の専決事項となっております職員の人事異動についての報告でございま

す。 

  別紙、審議資料に異動の前後を記載してございますので、ご覧いただ

きたいと思います。 

  平成30年9月1日付の発令でございます。初めに、解任1名でございま

すが、もとの幼稚園と市長部局の職員を併任しておりましたが、市長部

局の健康福祉部子育て支援課職員の併任を解くものでございます。 

  次に、配置換え1名でございますが、中央学校給食センター管理班か

ら、生涯学習課文化係に配置換えするものでございます。 

  報告第1号につきましては、以上でございます。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  なし 

  質疑なしと認めます。 

  以上で日程第4 報告第1号 専決処分の報告についてを終わります。

 

  日程第5 議案第1号 平成31年度印西市立幼稚園入園児募集について

を議題とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  学務課加藤副参事。 

  議案第1号 平成31年度印西市立幼稚園入園児募集について。 

  印西市立幼稚園管理規則第18条の規定により、平成31年度印西市立幼

稚園入園児を別紙のとおり募集する。 

  平成30年9月21日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  それでは、議案第1号につきまして、ご説明いたします。 

  別紙の平成31年度入園児募集要項（案）をご覧ください。 
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職 務 代 理 者 

 

大 野 委 員 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

学務課副参事 

 

 

 

 

大 野 委 員 

学務課副参事 

 

  1番の入園募集、2番の入園資格につきましては、これまでと変更あり

ませんので、ご覧のとおりでございます。 

  3番の入園受付についてですが、今年につきましては、11月1日木曜

日、2日金曜日において、それぞれの会場において、入園受付を行う予

定になっております。 

  4番の抽選会につきましては、受付の状況に応じまして抽選の有無を

11月5日月曜日に公表し、該当者に通知をいたすところでございます。

日程につきましては、11月20日火曜日、本埜公民館で行う予定になって

ございます。 

  裏面、5番の入園決定につきましては、12月7日金曜日瀬戸幼稚園、そ

れから14日金曜日もとの幼稚園で、各園長出席のもと、個別面談を実施

した上で、園長の許可をもって入園決定となっております。通知につき

ましては、学務課から通知することになっております。 

  6番の教育時間等につきましては、ご覧のとおりになってございま

す。 

  7番の費用、まず保育料につきましては、これまで3歳児につきまして

は一律8,000円、4歳、5歳につきましては一律6,000円となっておりまし

たが、平成31年度から所得に応じた保育料の徴収となっております。詳

しくは表のとおりとなっております。 

  また、（2）の送迎バス利用者負担金につきましても、これまでは距

離に応じた徴収になっておりましたが、平成 31年度からは一律月額

1,200円となっております。 

  8番のその他については、ご覧のとおりになっております。 

  以上でございます。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  大野委員。 

  瀬戸幼稚園、もとの幼稚園、現行で入園されている園児さんは、この

定員を満たしているのか。それから今、印西市も人口増加で、どんどん

若い方が流入しているという形で、民間も含めて待機児童、毎年多少な

りとも話題になっておりますけれども、今の状況も含めて、ちょっとお

話しいただければと思います。お願いいたします。 

  加藤副参事。 

  毎年、定員を完全に満たすという状況にはなっておりません。ただ

し、その入園児の数を見ますと、あと5名程度とか、その程度の余裕を

持ったスタートになっております。ですので、年度が始まってから問い

合わせがあった際は、園長の面談のもと、十分な教育がなされれば、許

可をしているということでございます。 

  あと、待機児童の問題はいかがですか、その点は。 

  待機児童ということになりますと、こちらとしては、本市の幼稚園児

の待機状況についてはちょっと把握をしていないところがございます。
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職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

 

 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

(議案第2号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

学務課副参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

 

鈴 木 委 員 

 

 

 

職 務 代 理 者 

教 育 長 

 

 

申しわけございません。 

  ほかに質疑はありませんか。よろしいですか。 

  なし 

  これで質疑を終わります。 

  議案第1号 平成31年度印西市立幼稚園入園児募集についてを採決い

たします。 

  お諮りいたします。議案第1号 平成31年度印西市立幼稚園入園児募

集については、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  したがって、日程第5 議案第1号 平成31年度印西市立幼稚園入園児

募集については、原案のとおり可決されました。 

 

  続きまして、日程第6 議案第2号 印西市通学区域審議会委員の委嘱

についてを議題とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  学務課加藤副参事。 

  議案第2号 印西市通学区域審議会委員の委嘱について。 

  印西市通学区域審議会委員を印西市通学区域審議会設置条例第3条の

規定により、次のとおり委嘱する。 

  平成30年9月21日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  それでは、説明させていただきます。 

  印西市通学区域審議会委員、平成30年10月1日付委嘱。任期につきま

しては、平成30年10月1日から答申の日までとなっております。表にご

ざいますが、委嘱される方々につきましては、1番から3番の委員におか

れましては学校長代表者3名、それから4から5番の委員につきましては

各学校の保護者代表者2名。それから6番、7番の委員につきましては元

校長経験者の2名となっております。 

  以上でございます。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  鈴木委員。 

  こちらの表の中の3番の方ですけれども、1番、2番がこの場所の第一

小学校、第二小学校ということでわかりますが、船穂小学校の校長先生

がこちらに選ばれているのは、これはランダムに抽出されたのでしょう

か。どういった経緯で選んでいるのでしょうか。 

  教育長。 

  これは校長会から1名人選をしていただいておりますので、学校の校

長としては船穂小学校でございますが、学校とは関係なく、校長会の代

表という形で出ていただいております。 
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鈴 木 委 員 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

 

 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

(議案第3号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

学務課副参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

  わかりました。 

  ほかに質疑はありませんか。 

  なし 

  これで質疑を終わります。 

  議案第2号 印西市通学区域審議会委員の委嘱についてを採決いたし

ます。 

  お諮りいたします。議案第2号 印西市通学区域審議会委員の委嘱に

ついては、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  したがって、日程第6 議案第2号 印西市通学区域審議会委員の委嘱

については、原案のとおり可決されました。 

 

  日程第7 議案第3号 印西市通学区域審議会への諮問についてを議題

とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  学務課加藤副参事。 

  議案第3号 印西市通学区域審議会への諮問について。 

  印西市通学区域審議会設置条例第2条の規定により、印西市通学区域

審議会に次のように諮問する。 

  平成30年9月21日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  それでは、ご説明させていただきます。 

  印西市立小学校及び中学校の通学区域について。1、諮問事項。本埜

第一小学校と本埜第二小学校の統合に向けた通学区域の変更について。

  2、諮問理由。本埜第一小学校については、平成30年度の全校児童数

が53名、本埜第二小学校は38名と両校とも複式学級を編制している状況

であり、学校の小規模化による教育指導上及び学校運営上への影響が懸

念されています。 

  このことから、教育委員会では、両校の複式学級を解消することによ

り、学校の小規模化によるデメリットを緩和し、より良い教育環境の整

備と教育の質の向上を図りたいと考えております。 

  つきましては、平成31年4月に本埜第一小学校と本埜第二小学校の統

合に向けた通学区域の変更に関し、審議をお願いするものです。 

  以上でございます。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  なし 

  質疑なしと認めます。 

  議案第3号 印西市通学区域審議会への諮問についてを採決いたしま

す。 
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各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

( そ の 他 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

指 導 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

  お諮りいたします。議案第3号 印西市通学区域審議会への諮問につ

いては、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  したがって、日程第7 議案第3号 印西市通学区域審議会への諮問に

ついては、原案のとおり可決されました。 

 

  続きまして、日程第8 その他について、何かございますでしょう

か。 

  指導課長。 

  初めに、小・中学校運動会の日程についてご説明いたします。お手元

の資料の幼稚園、小・中学校の運動会・体育祭の一覧をご覧ください。

  まず、下にあります中学校でございますが、9月8日の土曜日に実施い

たしました。 

  小学校につきましては、9月29日の土曜日に実施予定が11校、9月22日

の土曜日実施予定が5校、10月13日実施予定が1校でございます。9月15

日の土曜日に実施を予定しておりました2校につきましては、雨天のた

め順延し、16日に実施しております。また、原小学校におきましては、

1学期の5月26日の土曜日に実施しております。 

  幼稚園につきましては、瀬戸幼稚園が10月13日の土曜日、もとの幼稚

園が10月6日の土曜日に実施の予定でございます。 

  もう1枚の資料をご覧ください。次に、全国・関東大会出場者の結果

についてでございます。今年度関東大会に出場したこれらの選手につき

ましては、陸上競技部では西の原中学校で2名、本埜中学校で1名。水泳

競技では、木刈中学校で1名、西の原中学校で1名が出場いたしました。

  全国大会につきましては、陸上競技の船穂中、山本飛和さん、小林

中、末廣元斗さん、本埜中、植木優太さん、西の原中、伊藤隼人さん、

鈴木優奈さんが出場いたしました。末廣元斗さんは走り幅跳びで決勝に

進出し、5位に入賞いたしました。 

  指導課からは以上でございます。 

  ただいまの件につきまして、質疑はありませんか。 

  なし 

  ほかに、その他について何かございますでしょうか。 

  生涯学習課長。 

  生涯学習課からは2件ご案内です。 

  初めに、市指定無形民俗文化財「いなざき獅子舞」の公開事業につい

て説明いたします。お配りした資料のとおり、9月23日、次の日曜日で

ございますが、秋分の日の午後2時から和泉鳥見神社で行われます。市

及び教育委員会からの出席につきましては、板倉市長、佐藤職務代理

者、大木教育長を予定しております。出席の時間でございますが、午後
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1時30分から午後5時30分のおおむね4時間と考えております。佐藤職務

代理者におかれましては、ここに記載した時刻にお迎えに伺いますの

で、よろしくお願いいたします。 

  2件目は、印西ふるさと案内人協会と協働で実施いたします「木下街

道膝栗毛」リターンズでございます。お配りしたチラシのとおり、10月

20日土曜日、中央公民館を出発、到着地点として、木下、大森地区の文

化財などをめぐるものでございます。 

  今回は30回、また人口10万人突破を記念いたしまして、案内、説明す

る方がチラシの写真のような着物を着用しまして、江戸時代の旅人の扮

装をして道中を案内いたします。また、到着地点では、心ばかりのおも

てなしを用意する予定でございます。 

  参加料は500円、小・中学生は300円で現在、参加者を募集していると

ころでございます。 

  以上でございます。 

  ただいまの件につきまして、質疑はありませんか。 

  なし 

  ほかに、その他について何かございますでしょうか。 

  スポーツ振興課長。 

  それでは、スポーツ振興課からは3点ほど、ご案内させていただきま

す。 

  初めに、学校プール開放事業の実績でございますが、平成30年度学校

プール開放事業実績という1枚の資料をご覧いただきたいと思います。 

  まず、委託事業による開放は8校で、前半4校につきましては7月21日

から30日の10日間、後半4校につきましては8月2日から11日の10日間を

開放し、利用者は6,304人という結果でございました。 

  直営事業による開放は2校で、本埜第二小学校が7月23日から25日の3

日間、滝野小学校が7月21日から30日の10日間を開放いたしまして、利

用者は延べ1,208人でございました。 

  委託事業と直営事業を合わせました平成30年度の事業実績といたしま

しては、延べ87日間の開放に対し、利用者が7,512人で、前年度と比較

しますと、開放日が1日減、利用者が232人の減となり、1日当たりの利

用者数で見ますと、平成28年度からは減少傾向にある状況となっており

ます。 

  次に、第24回関東大学女子駅伝対校選手権大会でございますが、資料

の大会要項、参加校一覧、大会コース図をご参照いただきたいと思いま

す。 

  先ほど教育長からもご案内があったとおり、東京電機大学が使用でき

なくなったことから、今年度よりコースの一部が変更されまして、スタ

ートが西の原小学校裏門前、ゴールが原山中学校前に変更され、距離も

30.6キロから29キロと若干縮まりました。期日は9月30日日曜日で、ス



－１０－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

教 育 長 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

寺 田 委 員 

教育総務課長 

タートは西の原小学校裏門前。これは南環状線側になります。9時30分

をスタート予定としておりまして、26校27チームがエントリーしており

ます。 

  大会当日の教育委員の皆様の動向につきましては、特に規定はござい

ませんが、定例会終了後にジャンパーとパンフレット及び駐車券と各区

の通過予想時刻表を配付させていただきますので、委員各位の都合に合

わせたスケジュールでご観戦あるいはご声援をいただければ幸いと考え

ております。 

  なお、駐車場につきましては、スタート付近については西の原中学

校、それからゴール付近につきましては花の丘公園、原山中学校、内野

小学校の利用が可能となっております。学生係員はついているんですけ

れども、来賓者に対する駐車場の指定をしてございませんことから、1

箇所に集中した場合には駐車券があっても駐車できないという場合があ

ることはご理解、ご了承いただきたいと思いますので、よろしくお願い

いたします。 

  続きまして、スポーツフェス2018についてでございます。資料は町内

会、自治会への回覧をお願いしたチラシを参考として提示させていただ

きました。期日は10月8日体育の日で、開会式を9時15分から体育館メイ

ンアリーナで予定しております。閉会式はございません。 

  教育委員の皆様への案内通知につきましては、定例会終了後、駐車券

とあわせましてお渡しする予定でおります。なお、案内の文中に9月28

日までに出欠をいただくよう記載しておりますけれども、教育委員の皆

様につきましては出席という形で扱わせていただきます。したがいまし

て、欠席される場合のみ、9月28日までにご連絡あるいは当日までにご

連絡いただければと思いますので、よろしくお願いいたします。 

  簡単ではございますが、スポーツ振興課からは以上でございます。 

  ただいまの件につきまして、質疑はございませんか。 

  なし 

  これで日程第8 その他を終わります。 

  それでは、私の議事進行役はこれで終了し、進行を教育長にお戻しい

たします。よろしくお願いいたします。 

  ありがとうございました。 

  それでは、事務局から次回定例会の開催について連絡がございます。

  教育総務課長。 

  次回の定例会でございますが、10月1日月曜日、午後3時から、この場

所で開催予定をしております。なお、この日は総合教育会議が1時半か

ら、定例教育委員会の前に総合教育会議を予定しておりますので、よろ

しくお願いしたいと思います。 

  1時。 

  1時30分です。 
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  1時半。 

  はい。その総合教育会議の事前打ち合わせを、本日この後、お願いし

たいと思います。よろしくお願いします。 

  以上でございます。 

  よろしいですか。 

  はい 

  では、そのほかよろしいですか。 

  なし 

 

  それでは、これで本日の会議は終わったわけですが、佐藤めぐみ職務

代理者につきましては、定例会の参加は今日が最後ということでござい

ます。佐藤委員は平成22年10月に教育委員として就任されました。平成

24年10月から教育委員長として、また平成28年10月からは新教育委員会

制度のもとで教育長職務代理者として、合わせて2期8年間、この重責を

果たしておられました。このたび任期が満了ということで、ご退任とい

うことになりました。 

  この8年間、佐藤委員については豊かな教育経験等を通して教育委員

会にさまざまなご助言、ご意見をいただきました。佐藤職務代理者は子

育てと教育委員の仕事を見事に両立されておりましたけれども、そのご

苦労は大変なものだったと思います。 

  また、印教連の関係の各種会議、研修会等にはほとんど欠席すること

なく参加されておりました。 

  全部です。 

  本当に頭が下がるんです。そのようなことで、他市町の教育委員から

の信頼も厚いことから、平成28年度、29年度と印教連の副会長に推挙さ

れて、ご尽力をいただいておりました。 

  本当に忙しい8年間だったと思います。これまで本当にありがとうご

ざいました。 

  それでは、佐藤職務代理者から一言、よろしくお願いします。 

  ご丁寧にご紹介をいただいてしまって、大変恐縮であります。8年

間、大変皆様方にはお世話になりまして、ありがとうございました。 

  私も教育現場に普通の教諭として、それで中途半端なときに退職をし

てしまい、自分で少しやり残したことを思いながらも普通の主婦をして

いたところ、思えば8年前、お電話をいただき、話があるから市長室に

来てくれと言われたときに全身の血の気が引いて、何だろうと思って、

さらにドキドキしながらお話をお伺いしたときに、さらに血の気が引い

て、本当にお断りし続けたことがつい昨日のことのように思われます。

  ただ、自分のやり残したこと、それでこんな微力な自分で何かお手伝

いできることがあればと思いお引き受けし、あっという間に8年間過ぎ

てしまいました。でも、自分にとってはこの8年間は本当に有意義なす
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ばらしい、自分にとっても勉強になったこと。それから教員としては気

がつかなかった、こんなふうに委員会の方々が学校現場を、教育界を支

えているんだということがわかって、すごく頼もしく、そしてさらにす

ばらしい事務局の方々との出会い、管理職の皆様や他市町の教育委員さ

んとの出会いは本当に私にとってもすばらしい出会いでした。このよう

なすばらしい方々が印西市の教育を支えてくださっているということ

は、本当に頼もしいことであります。 

  私はこれで、あと幾つか行事を残すところではありますが、印西市の

教育をこれからも応援し、何かあったときにお手伝いしていければと思

います。 

  本当にお世話になりました。ありがとうございました。（拍手） 

 

  それでは、以上をもちまして、平成30年第9回印西市教育委員会定例

会を閉会いたします。お疲れさまでした。 

(14時33分)
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